



Semana 48 (26 de noviembre al 2 de diciembre)

La demanda fue 194 GWh aprox.

Debido a las altas temperaturas que se produjeron las demandas evolucionaron a valores importantes (aprox. 30GWh el lunes)

Durante la semana se despachó motores, 5° y 6° de CB y PTA a pleno durante toda la semana. Se generó con Terra para cotas de Palmar y Salto Grande 39.0 m y 35.1 m respectivamente. No se despacho CTR por restricciones en el suministro de combustible por la parada de la planta de ANCAP. No se han producido prácticamente precipitaciones durante la semana

Se despachó importación de Brasil durante toda la semana, a partir del lunes la energía suministrada fue descendiendo. Argentina estuvo suministrando energía con potencias cercanas a las solicitadas. La importación corresponde a centrales de costo alto. No hubo exportaciones

Semana 49 (3 al 9 de diciembre)

Las demanda fue 189 GWh aprox.

Durante la semana se despachó Motores, 5° y 6° de CB y PTA a pleno durante toda la semana. Se generó con Terra para cotas de Palmar y Salto Grande 39.5 m y 35.1 m respectivamente. La 5° unidad de CB quedo indisponible el jueves 8.

No se han producido prácticamente precipitaciones durante la semana. Se despachó importación de Brasil durante toda la semana en el horario que estuvo disponible. Argentina estuvo suministrando energía con potencias cercanas a las solicitadas y se prevé pueda aumentar su oferta sobre el fin de semana. La importación corresponde a centrales de costo alto y medio.

Semana 50 (10 al 16 de diciembre)

La demanda fue 189 GWh aprox.

No hubo exportaciones

Durante la semana se despachón Motores, 5° y 6° de CB y PTA hasta pleno durante toda la semana. Se generó con Terra para cotas de Palmar y Salto Grande 39.0 m y 35.1 m respectivamente.

No se han producido prácticamente precipitaciones durante la semana.

Se despachó importación de Brasil durante toda la semana en el horario que estuvo disponible. Argentina estuvo suministrando energía con potencias que variaron entre los 210 y 600 MW las que no permitieron sustituir en la totalidad el río Negro y Uruguay No hubo exportaciones

Semana 51 (17 al 23 de diciembre)

La demanda fue 191 GWh aprox.

Durante la semana se despachó todo el térmico disponible, se generó con Terra para mantener las reservas de corto plazo lo más alto posible, lográndose cotas de Palmar y Salto Grande 39.2 m y 34.5 m respectivamente.

Se producieron precipitaciones en el día Jueves de escasa cuantía en la cuenca del río Negro e inmediata de SG.

Se despachó importación de Brasil durante toda la semana en el horario que estuvo disponible. Argentina estuvo suministrando energía solamente en el fin de semana con potencia en el entrono de 400 MW, se sustituyo el hidráulico y PTA (cuando fue posible). No hubo exportaciones

Semana 52 (24 al 30 de diciembre)

La demanda fue 179 GWh aprox.

Durante la semana se despachó

Todo el térmico disponible hasta CTR (cuando existió importación contingente PTA y CTR se modularon/sustituyeron), Terra se ajustó para obtener las cotas objetivo al fin de la semana.

No se han producido precipitaciones de relevancia durante la semana. El mes de diciembre fue el de menores precipitaciones del 89 a la fecha.

Se despachó importación de Brasil durante toda la semana en el horario que estuvo disponible (la misma se encuentra limitada por la disponibilidad de generación de la central Pdte. Medici).

Argentina suministró energía en el fin de semana en el horario de apagado de alumbrado (3 horas por día).

No hubo exportaciones

